



#IECM

CONCLUYE CONTEO

*Destinaron seis días en etapa
de escrutinio y cómputo*

POR FERNANDA GARCÍA
PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) informó que concluyó con el conteo de los cómputos distritales de la elección del Poder Judicial de la Federación.

Los ciudadanos votaron por cinco integrantes del Tribunal de Disciplina Judicial, 34 magistraturas y 98 juzgados.

1

En conteo participaron más de dos mil personas.

"A las 16:20 horas del domingo 8 de junio, se registró el 100% del cómputo de votos, de acuerdo con el informe de conclusión de los cómputos distritales, presentado por la Secretaría Ejecutiva en la Sesión Permanente del Consejo General del IECM", detalló.

Sobre el tiempo de conteo de las actas, el IECM enfatizó que para la etapa de escrutinio y cómputo tuvo una duración aproximada de 6 días y 22 horas.



• **LABOR.** El IECM dio un balance del conteo de votos.